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Abstract (en)
[origin: US4726515A] A track system for toy vehicles contains straight and curved track pieces at the end of which are reference points that coincide
with symmetry points of a track grid having a track module, M, which is a multiple of a building module, m, of a base plate for mounting the track
pieces. The length of the straight track pieces which are disposed either parallel to or diagonally with respect to the track grid are a multiple of
or 2ROOT 2 times a multiple of the track module, M. The curved track pieces are composed of a longer arcuate segment and a shorter straight
segment. The center of the arcuate segment is deplaced with respect to the center of an arc, whose center is a symmetry point of the track grid
and whose two radii define an angular range of the curved track piece. The center of the arcuate segment is defined by the intersection of an angle
bisector of the tangents (T) of the reference points on the ends of the curved track piece and one of the two radii.

Abstract (de)
Die Fahrbahnanlage enthält gerade und gebogene (4) Fahrbahnstücke, an deren Enden Bezugspunkte (6, 7) mit Symmetriepunkten eines
Fahrbahnrasters (1) mit einem Fahrbahnmodul M übereinzustimmen haben. Hierzu ist die Länge jedes geraden, zum Fahrbahnraster (1) parallelen
bzw. diagonalen Fahrbahnstücks ein Vielfaches bzw. ein √2 mal Vielfaches des Fahrbahnmoduls M. Die gebogenen Fahrbahnstücke (4) setzen sich
aus einem längeren kreisbogenförmigen (8) und einem kürzeren geraden (9) Abschnitt zusammen. Das Zentrum (ZI-ZIV) des kreisbogenförmigen
Abschnitts (8) ist gegenüber dem in einem Symmetriepunkt des Fahrbahnrasters (1) liegenden Zentrum (ZO) eines den Winkelbereich des
gebogenen Fahrbahnstücks (4) bestimmenden Teilkreises (RI-RIV) versetzt. Die den Teilkreis (RI-RIV) begrenzenden Radien (3, 3') gehen durch
die Symmetriepunkte, mit welchen die Bezugspunkte (6, 7) übereinstimmen. Das Zentrum (ZI-ZIV) des kreisbogenförmigen Abschnitts (8) ist durch
den Schnittpunkt der Winkelhalbierenden (WI-WIV) der in den Bezugspunkten (6, 7) an den Enden des Fahrbahnstücks (4) gelegten Tangenten (T)
mit einem der beiden den Teilkreis (RI-RIV) begrenzenden Radien (3, 3') bestimmt.
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